
・ 年初の市政報告会。多くの方にご参会いただき有難うございました！
・ 中小・小規模企業の振興に関する条例の制定などを紹介します。
・ 朝霞市議会議場に国旗・市旗の掲揚がようやく実現しました。
・平成３０年度、第１回及び第２回定例議会の報告も掲載しました。
・朝霞初！ＲＵＮ伴２０１８を紹介しました。一緒にタスキをつなげよう！

本号ひとことダイジェスト！

２回目となる「たはら亮後援会」市政報告会を開催しました！

平成３０年１月２７日（土）、第一部を仲町市
民センター、第二部を朝霞駅東口「イタリアン
食堂アルカティ」にて実施しました。

多くの方とふれあう機会にしたくて、初めて
の二部構成にチャレンジしました。ご多用の
中、多くの方々にご来場いただきまして、後
援会一同、心より感謝を申し上げます。

たはら亮、３年目。真摯に謙虚に、そして果敢に取り組みます！

市議会議員の任期は４年です。その折り返しとして２年目が終わり、３年目に突入した節
目となる市政報告会でした。

第一部では埼玉県議会安藤友貴議員、志木市議会河野芳徳議長から激励のお言葉を
頂戴しました。お二人とも議員になる前からの友人で、現在も本気の意見交換ができる貴
重な仲間です。また、第二部では朝霞市富岡勝則市長、衆議院議員穂坂泰代議士にも激
励のお言葉を頂戴しました。身に余るお言葉の数々に改めて身の引き締まる思いです。

日頃の活動と成果については次ページ以降にまとめますが、まちづくりの行きつく先は
政治であり選挙であって、ここに関わる気の無い人が望むような世の中にはなりません。
どうぞ多くの方々に関心を持っていただけるようお願い申し上げます。
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中小・小規模企業の振興条例を制定することになりました！

◇昨年１２月、富岡市長が振興条例制定を表明！

全国の商工会関係者らの悲願である中小・小規模企業の振興
に関する条例の制定について、何度も取り上げ必要性を訴えて
きました。平成２９年度、第４回定例議会において、現在策定が
進んでいる産業振興基本計画と並行して、振興条例の制定に取
り組む旨、富岡市長が表明されましたことを報告します。

市長のご英断に改めて敬意を表しますと共に、より良い振興条
例となるようしっかり務めて参ります。また、これに伴い、本市に
おける様々な中小・小規模企業振興施策実現にも取り組みます。

所属会派「輝政会」有志と共に、行政視察を実施しました。

平成３０年第１回定例議会、全ての議案が可決承認されました。

◇まちづくり推進に関する下田市の挑戦に学びました。

２／６～７の二日間、観光立市を掲げる静岡県下田市を視察しました。
人口や観光交流客数の減少に対し、市民と協働から様々なアイデアを
生み出し、「体験」をキーワードとして果敢なチャレンジに取り組んでい
ます。世界一の海づくりプロジェクト「し～もん」も圧巻でした。

人口は微増傾向ながら、目立った観光資源がない本市とは一見相反
する背景ですが、だからこそ見えてきた「まちづくり推進」の姿勢の違い。
私が暮らし続けたいまち・朝霞の実現へ向け、大いに参考になりました。

産業振興、公共施設維持管理、権利擁護を取り上げました。

◇平成３０年度の朝霞市予算及び平成２９年度補正予算が可決。

平成３０年３月議会において、平成３０年度予算６本、平成２９年度補
正予算５本、条例改正１２本、その他３本、計２６本の議案を審査し、全
て可決されました。一般会計予算は初めての４００憶円超えとなります。

議案は４つの常任委員会に付託され、それぞれで審査を行います。
たはら亮は教育環境常任委員会委員長として、二日間に渡る初めて
の委員会運営を経験しました。ご協力くださいました常任委員の皆様、
そして執行部の皆様に心からの感謝を申し上げます。

◇地元商工業者と、福祉専門職の視点で登壇しました。

市民の皆様からのご意見を踏まえ、産業振興では「ふるさと納税と
返礼品」、公共施設維持管理では「通学路をはじめとする大雪時の対
応と地元事業者の活用」「駅前公衆トイレの美化」を取り上げました。

また、権利擁護では「成年後見利用促進」を取り上げました。いずれ
も商工業の発展と福祉の増進に関わる重要なテーマですが、本市の
未来を描きながら、お願いばかりではなく具体的な政策提案を行うこ
とを意識しています。詳細は公式Facebookでどうぞ。



◇スタート地点は朝霞市役所！ぽぽたんも応援します！

同じく第２回定例議会一般質問にて、認知症に関する理解の普及を
テーマに、朝霞が初めて舞台となる「ＲＵＮ伴２０１８」を取り上げました。

認知症サポーター養成講座やオレンジカフェなど、本市におけるオレ
ンジ色の取り組みの延長として、ＲＵＮ伴２０１８を本市も応援します！

詳細はＲＵＮ伴埼玉でチェケラ♪ エントリーは→
ボランティア受付は～８/３１まで ～８/１０まで

朝霞市議会議場に国旗・市旗の掲揚が実現しました！

◇イデオロギーの対立に翻弄され続けた我が国の国旗。

市制施行５０年間、国旗・市旗を掲げることのなかった朝霞市議会
議場。たはら亮が議員となって違和感を感じた課題のひとつです。請
願採択後も、国旗を政治利用する反対派の根強い抵抗が続いてお
りましたが、この度、ようやく掲揚が実現しましたことを報告します。

国旗日の丸は、右も左もありません。保守も革新も関係なく、国旗
を政治的対立に利用する今の風潮こそ、我々は日本人として乗り越
えなければならないのです。当たり前のことを当たり前に、これから
も本質を見極めながら、真摯に取り組んで参ります。

教育環境常任委員会の行政視察で所管事務調査を実施。

平成３０年第２回定例議会、本市の入札制度を取り上げました。

◇委員長としての初めての行政視察を行いました。

平成３０年５月８～１０日、愛知県知多市「コミュニティ活性化事業」、
岐阜県岐阜市「ＩＣＴ教育」、愛知県岡崎市「図書館業務と運営」、以上３
つの所管事務について、各地における先進事例を調査しました。各項
目の詳細な報告は公式Facebookに掲載しましたが、事前調査した本
市の実情とも比較しつつ、大変有意義な視察となりました。

行政視察を快くお受けくださった各市市長及び担当者の皆様、本当
に有難うございました！本市の更なる発展のため活かして参ります。

９月２３日（日） ９:３０～朝霞初！ＲＵＮ伴２０１８が開催されます！

◇富岡市長が地元企業優先発注の方針化を表明されました！

大きな事業になればなるほど市外企業が持って行ってしまい、他が
潤うだけで地元企業にメリットがない。そこまで大きな事業でなくとも市
外企業がどんどん流入し、スケールメリットに劣る地元企業は太刀打ち
できない。これが入札に参加している地元企業の実感です。

入札制度の現状と課題を整理し、競争性確保に配慮しつつも「地元
企業優先発注」の方針化が必要である旨を訴え、富岡市長より方針化
に取り組むとの答弁を頂戴しました！今後も関心を持って参ります^^
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このＲｅｐｏｒｔの定期発送、各種ご案内をさせていただきますので、是非ご登録ください。

後援会事務所 〒３５１‐０００５ 朝霞市根岸台２‐５‐２５ ☏０４８‐４６５‐８２３６ 📠０４８‐４６５‐８２３７

たはら亮後援会応援サポーターを募集しています！

写真で報告！たはら亮の活動紹介（平成３０年１～６月）

紙面の都合で一部のみの紹介となります。毎週更新のFacebookを是非ご覧ください。

◇市内各地での公式行事
教育環境常任委員長として挨拶の機会も増えました。

◇青年会議所、ＰＴＡ活動、大栄翔を励ます会
沢山の仲間に支えられ、本当に有難く思っています。

◇商工会を通じた活動、まちづくり
朝霞市商工会では本年度より理事を拝命しました。

◇国政報告会、講師等、朝霞市役所自転車競技部
今年はダイエットにも力を入れていますｗ


